

# 聖ヨゼフの園 デイサービス便り

令和元年10月1日発行  
暑さ寒さも彼岸まで...本当？号

特別養護老人ホーム  
聖ヨゼフの園  
静岡市駿河区八幡4-6-9  
TEL 054-282-1871  
メール: joseph@mail.wbs.ne.jp

今年は何時まで経っても暑い日が続いて十月の半ばになってようやく涼しくなって来た様です。と言う事はこのお便りは半ば過ぎになってまだまだ完成してなかったという訳です。どんどん発行日が遅くなっていますが、粘り強く毎月お届けしたいと思っていますので気長にお待ち頂ければ幸いです。九月も色々な事がありました。皆さんお変わり無く元気に活動して下さいました。今月号もどうぞ御覧下さい。

総合防災訓練の日だったのでプチ炊き出し訓練をしてお昼に色々な防災食を食べてみました。備えあれば憂いなし。



←家康公ゆかりの盤脚院に隣接する藤枝霊園内にある大観音、↓は三保松原文化創造センターです。今月号も色々行っています。



職員が研修で教わって来たレクゲームを皆でやってみましたが、他にも色々なネタを仕入れて来たので随時実施している所です。



先月に引き続き福田ヶ谷のブドウ園に行ってブドウ狩りをして来ました。試食もたっぷりさせて下さるいい所です。

おやつ作りで「紅白まんじゅう」を作っているところです。みんなで協力して沢山作って下さいました。



↑赤まんじゅうの生地



↑生地をひろげて



↓こんな感じで出来上がり



↑アンコを包んで丸めます↓



うまいら！



↑↓巨大貼り絵を製作中の皆様、下の写真手前からも手が出てます。





敬老の日、アレンジした花を持っての記念撮影会。皆さん花と共にいい表情しています。お土産に持って帰りました。



いつもの皆さんが来て下さいました



敬老週間の様子です。琴の演奏、詩吟、講話の会が開催、フラワーアレンジメントなどもやって敬老の日を祝いました。



田舎の原風景が広がるこの地域はとても癒される場所なのです。



白藤の里の横の川に今年も見事に彼岸花が咲いてくれました。毎年時季になるとすっかり咲くので大したものだと思います。



またみんなで昼食作りをやってみました。今回もカレーでしたが、サラダとデザートも付けて美味しく頂きました。



おやつ用に巨大な記念ケーキを作ってみました。トッピングのブドウは高価シャインマスカットをたっぷり載せてあるのだ。